

LA FARE-LES-OLIVIERS

Le chœur d'Amadeus enchante Saint-Sauveur



Le chœur Amadeus a clôturé la saison culturelle 2012 proposée par l'office municipal de la culture.

Pour la dernière soirée musicale de l'année 2012, l'Office municipal de la culture avait invité le chœur Amadeus de Fos-sur-Mer.

Celui-ci a offert au public qui avait rempli l'église Saint-Sauveur de La Fare, un superbe concert qui a donné lieu en fin de prestation à une standing ovation, amplement méritée et qui a entraîné deux bis repetita. Attaquée par la *Messa di gloria* de Puccini, la soirée a vu défiler tous les genres musicaux : de Mozart à Verdi en passant par Bizet, Gershwin, Ramirez, Schumann et les musiques de chant du monde, des Oiseaux et pour l'Arménie.

La composition du chœur d'une cinquantaine de personnes avec autant de voix d'hommes que de femmes lui permet d'aborder tous les registres. Ce qui donne à cette chorale un grand attrait surtout lorsqu'on lui adjoint pour soliste la voix cristalline de Karine Magnosto. Mezzo-soprano bien connue à La Fare-les-Oliviers puisqu'elle y a enseigné. Karine Magnosto a chanté entre autre une superbe *Habanera* de *Carmen*. Sous la direction de Mireille Abram Bonhomme et avec Pierre Contat au piano le chœur Amadeus a su conquérir celui du public.

R.D.